



元気な子でいっぱい

新年度になり、早いもので2か月が過ぎようとしています。初めのうちは緊張していた1年生ですが、慣れてくるともう、元気で元気で…。スタッフが静かに！と声をかけることもあります。しかし、最近は宿題も始まり、皆まじめに宿題に取り組む様子が見られます。そして宿題が終わった子は読書やお絵かき、写し絵、折り紙などに取り組んでいます。とても素直でいい子たちばかりで感心しています。これからも頑張ってもらいたいです。2年生以上のお友達も、みんな元気です。勉強もしっかりやり、さすがです。1年生にも声をかけて積極的に遊んでくれるお友達も見られます。さて、間もなくじめじめした梅雨の季節になります。運動場で遊べない日が多くなりそうですが、体育館で元気に遊ぶことや、読書・トランプ・将棋などのゲームもたくさんできそうです。みんな仲良く、楽しい時間を過ごしましょう。



先日の懇談会では、高学年懇談会日64名、中学年96名、低学年124名と多くの児童の参加がありました。懇談会の翌週より通常のココフレンドの活動となりました。例年どおり1・2年生の参加が多いですが、今年は5・6年生の参加もあり、毎日40名前後の児童でにぎわっています。

《6月 ココフレンドの予定》

※□は、お休み。※行事・使用可能場所は変更の場合もあります。開室中の連絡先：090-6943-8086
 少人数教室の他に利用可能な教室：な=1階なかよしホール 和=2階和室 図=2階A棟図書室 体=体育館

月	火	水	木	金	土	日
				1	2	3
				な・体・校庭		
4	5	6	7	8	9	10
な・体・校庭	な・体・校庭	な・体・校庭	な・体・校庭	な・体・校庭		
11	12	13	14	15	16	17
な・体・校庭	な・体・校庭	な・体・校庭	な・体・校庭	♡のお話し会		
18	19	20	21	22	23	24
な・体・校庭	な・体・校庭	な・体・校庭	図・体・校庭	な・体・校庭		
25	26	27	28	29	30	
懇談会(高)	懇談会(中)	懇談会(低)				
な・体・校庭	な・体・校庭	な・体・校庭	な・体・校庭	な・体・校庭		

・ ココフレンドでの子ども達の様子・



タブレット学習中

宿題の後は、工作や手遊び

辞書を使って学習

ろくほく楽しい

みんなで人生ゲーム白熱中

～ ココフレンドメールへのご登録と石神ココフレンドだよりHPのご案内 ～

kokofure@smta.c-niiza.ed.jp まで空メールをいただきますと、登録メールが送られてきます。学級閉鎖、不審者による一斉下校時のお迎えのお願いなど、緊急な場合や次年度の申込み等の連絡にも利用しています。ぜひご登録ください。

またココフレンドだよりは、新座市のホームページよりカラーでご覧いただけます。ぜひご覧ください。

<http://www.city.niiza.lg.jp/site/isikokotayori/>



ココフレンドでは、児童の安全な下校のため、保護者の方のお迎えを推奨しています。また、お迎え時、下校児童の見守りを兼ねていただくと助かります。